

Les chefs d'État des pays membres de la Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale (CEMAC) se réuniront lors d'un sommet extraordinaire le vendredi 22 novembre 2019 à Yaoundé, au Cameroun.

L'information a été rendue publique dans un communiqué publié ce mercredi par la présidence de la République du Cameroun.

L'événement est organisé à l'initiative du chef de l'État camerounais, Paul Biya, président en exercice du bloc sous-régional de la CEMAC.

Selon le programme officiel, les chefs d'État et les différentes délégations participant au sommet arriveront au Cameroun demain jeudi 21 novembre 2019, puis se verront offrir un dîner au palais de l'Unité par le président Paul Biya et son épouse Chantal Biya.

Le sommet extraordinaire aura lieu le vendredi 22 novembre 2019 au Palais de l'Unité, présidé par le président Paul Biya.
